

# 1. TechnoThek in Brandenburg

**Technik** aktiv erleben, ausprobieren und besser verstehen

**Brandenburg.** In der Kinderbibliothek, Altstädtischer Markt 8, wird in Kooperation mit dem VDI Berlin-Brandenburg (Verein Deutscher Ingenieure e.V.) die erste „TechnoThek“ im Land Brandenburg am Dienstag, 4. November, um 9.30 Uhr eröffnet. Zur Eröff-

nung werden Tobias Dünow, Staatssekretär im Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur und Oberbürgermeister Steffen Scheller die Initiatoren und Gäste begrüßen.

Mit den Experimentierkästen, der TechnoThek können

Kinder und Jugendliche die MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) aktiv erleben, ausprobieren und besser verstehen. Das Angebot ist Teil der bundesweiten VDI-Initiative „TechnoTheken“. Als Modellbibliothek übernimmt die

Fouqué-Bibliothek eine Vorreiterrolle beim Aufbau weiterer TechnoTheken. Als erste dürfen Schüler einer 4. Klasse der Wilhelm-Busch-Grundschule dieses Angebot ausprobieren. Im Anschluss steht die TechnoThek allen Interessierten zur Verfügung. *pm*